

MGC Ostheim/Rhön – Saisonbericht 2019

Nach dem Weggang von Marcus Hey zum OMGC Ingolstadt in die 2. Bundesliga stand vor der neuen Saison ein großes Fragezeichen wie man mit diesem Abgang umgehen würde. Am Ende erzielte man jedoch ein sehr zufriedenstellendes Ergebnis mit einem 2. Platz in der Gesamttabelle.

Der 1. Spieltag der Saison fand in Wertheim statt. Hier konnte man leider das Wissen über die bekannte Anlage nicht ins eigene Spiel umsetzen und man belegte am Ende nur den 4. Platz, ein Schlag Rückstand auf Platz 3. Diesen 3. Platz belegte der BGC Bad Berneck, die eigentlich ihre Stärken auf Beton besitzen. Am 2. Spieltag musste man dann zum MGC Wolzrach reisen. Auf einer Anlage, die die Spieler des MGC Ostheim eher selten bespielen, konnte man durch Teamgeist und eine starke, mannschaftliche Geschlossenheit den Spieltag für sich entscheiden. Am Ende benötigte der MGC Ostheim 390 Schläge für den Sieg.

Mit diesem Erfolgserlebnis im Rücken konnte man beruhigt dem Heimspieltag entgegensehen. Der Heimvorteil konnte jedoch nicht genutzt werden und man musste sich am Ende dem 1. FMGC Lichtenfels geschlagen geben. Der MGC Ostheim beendete den Heimspieltag somit auf Platz 2 mit 409 Schlägen.

Der abschließende, letzte Spieltag der Oberliga Nord 2019 wurde in Bamberg (eigentlicher Heimspieltag des 1. FMGC Lichtenfels) ausgetragen. Auf dem eher unbekanntem System Filz tat man sich teilweise sehr schwer wodurch am Ende nur ein 3. Platz mit 570 Schlägen herausprang. Durch diesen 3. Platz sicherte man sich jedoch klar den Klassenerhalt und den 2. Platz in der Gesamttabelle der Saison 2019 mit 1798 Schlägen und 20:12 Punkten.

In der Saison 2019 spielten für den MGC Ostheim:

Erwin Joachimsthaler

Horst Luther

Christian Fritz

Andreas Thomas

Karl-Heinz Hefner

André Reinhardt

Katharina Benkert

Marius Benkert

Michael Zehe

Bernd Matthä

Herbert Heller

An der Bayerischen Meisterschaft 2019 in Olching nahmen vom MGC Ostheim auch wieder zwei Spieler teil. Erwin Joachimsthaler belegte in seiner Altersklasse „Senioren männlich II“ den 7.Platz bei insgesamt 15 Startern. Als zweiter Spieler des MGC Ostheim qualifizierte sich Horst Luther für die Bayerische Meisterschaft 2019. Am Ende stand für ihn, ebenfalls in der Altersklasse „Senioren männlich II“, der 9.Platz.

Desweiteren wurde an mehreren Pokalturnieren mit durchwachsenem Erfolg teilgenommen.

Im Jahr 2019 wurden folgende Pokalturniere gespielt:

- Donau-Pokal / OMGC Ingolstadt
- Kirchenburg – Pokalturnier / MGC Ostheim
- Stahlquellen-Pokalturnier / MGC Bad Bocklet
- Krackenturnier / TG Höchberg
- Kurpark-Open / BGC Bad Berneck
- Wertheimer Kanne / MGC Wertheim
- Fun-Sports Cup / MGC Bamberg
- Abschlussturnier / 1.NMC Kelheim

Der MGC Ostheim konnte zu seinem eigenen Pokalturnier 2019, 30 Teilnehmer begrüßen. Hier lag man im Vergleich zu anderen Pokalturnieren im Bezirk im mittleren bis hinteren Bereich.

Man hat sich unter den aktiven Spielern jedoch dazu entschieden auch in der Saison 2020 wieder das Kirchenburg – Pokalturnier auszutragen.

Für die Richtigkeit
Marcus Hey

Ostheim, 04.02.2020